



Proyecto Neuronas

El “Proyecto Neuronas” es una obra colectiva realizada por los alumnos de segundo curso del ciclo superior de Escultura de **la EASD Mestre Mateo de Santiago de Compostela** y se expondrá en la entrada principal del Palacio de Congresos del 4 al 6 de septiembre.

Es una pieza modular que parte de una estructura geométrica muy sencilla, un hexaedro de alambre de acero que resulta ocupado por otro elemento, orgánico y complejo, de resina acrílica que representa una red neuronal. El tótem formado por 5 hexaedros apilados verticalmente nos servirá de reclamo y presentación de la obra y estará situado en la entrada del edificio; otros módulos sirven como una especie de mesas con sus taburetes ... un lugar para pensar. Estos elementos de carácter más contemplativo sitúan al espectador directamente ante la obra, un espacio que casi podríamos considerar infinito y que resulta ocupado por una red de neuronas; metáfora pues de la mente humana, un pequeño reducto lleno de infinitas conexiones y espacios.



**Manda
tus fotos
con el**

**Proyecto Neuronas a
#senc19neuroart !!!**